



Cabinet du ministre d'Etat

Paris, vendredi 23 octobre 2009

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### **Un agent de la direction interdépartementale des routes Nord grièvement blessé lors d'un accident de la circulation**

Un agent de la direction interdépartementale des routes Nord (DIR Nord) a été grièvement blessé lors d'un accident de la circulation intervenu le 22 octobre vers 15 heures, près d'Amiens (département de la Somme). Cet agent d'exploitation du centre d'entretien et d'intervention d'Amiens effectuait un déplacement dans le cadre d'une mission pour le compte de la direction interdépartementale des routes Nord.

Sur la route départementale 1029, un poids lourd est venu percuter son véhicule et l'a écrasé, le blessant grièvement. Jean-Louis BORLOO, ministre d'Etat, ministre de l'Écologie, de l'Énergie, du Développement durable et de la Mer, et Dominique BUSSEREAU, secrétaire d'État chargé des Transports, lui souhaitent un prompt rétablissement malgré la gravité de ses blessures. Une assistance a été proposée à la famille par les services de la DIR Nord.

Le ministre d'Etat et le secrétaire d'État chargé des Transports déplorent que le non respect des règles élémentaires de conduite entraîne de tels drames touchant dans ce cas un agent dont le métier est justement de travailler pour la sécurité des usagers.

En cette veille de vacances et de fort trafic, ils rappellent combien les règles de sécurité doivent être respectées par tous les usagers de la route.

---

Contacts presse :

Cabinet de Jean-Louis BORLOO 01 40 81 72 36

Cabinet de Dominique BUSSEREAU 01 40 81 77 34

---